

EXCELSIOR

Los Montoneros se Atribuyen la Muerte de Paula Lambruschini

BUENOS AIRES, 5 de agosto. (AP, AFP)— Los guerrilleros Montoneros, pertenecientes a la izquierda peronista, se atribuyeron hoy el atentado del lunes pasado que costó la vida a Paula Lambruschini, hija menor del próximo jefe del Estado Mayor General de la Armada, vicealmirante Armando Lambruschini, y que mató también a otras dos personas.

Se responsabilizaron del ataque en una carta enviada a agencias de noticias.

Por otra parte, el diario conservador La Prensa publica hoy el llamamiento de 12 abuelas de personas desaparecidas, que piden a "las conciencias y a los corazones de las personas que

tengan conocimiento de dónde se encuentran nuestros nietitos desaparecidos", que en un gesto de "profunda humanidad y caridad cristiana" los restituyan al seno de sus familias, que "viven la desesperación de ignorar su paradero".

El diario Buenos Aires Herald, que se edita en inglés, evocó hoy al periodista Rodolfo Fernández Fondal, quien desapareció hace un año sin dejar huella.

Los montoneros dicen en el mensaje enviado a los diarios, que en ataque del lunes, murieron también uno de los guardaespaldas de Lambruschini y que otro resultó herido, aunque el gobierno no ha informado nada acerca de éstos.

EL SOL DE MÉXICO

Ex Funcionario Peronista Asesinado

BUENOS AIRES, 5 de agosto (UPI).— Un exfuncionario del gobierno peronista fue asesinado en su domicilio por un grupo armado no identificado, según informaron hoy fuentes policiales.

Alberto Lestor, que era esposo de la exdiputada peronista Nélide de Miguel y que trabajó en la presidencia y en la Secretaría de Informaciones del Estado (SIDE) en 1973 durante el gobierno peronista, fue encontrado por su esposa al regresar ésta a su domicilio, atado a una silla y sin vida.

EL SOL DE MÉXICO

Inquietud Obrera Argentina por el Cierre de General Motors

BUENOS AIRES 5 de agosto (EFE-UPI).— La ola de despidos y suspensiones que afecta a las industrias automotriz, metalúrgica y textil, y que fuentes empresariales atribuyen a la recesión que padece Argentina, ha creado una generalizada inquietud obrera.

A la restricción laboral que afecta prácticamente a todas las fábricas de tractores y que se extiende también a otras empresas automotrices, se sumó ayer el anuncio de la General Motors sobre el cierre definitivo de sus plantas de producción en Argentina.

A mediados de esta semana en medios sindicales se informó que tres empresas dedicadas a la fabricación de tractores y maquinarias agrícolas, John Deere, Deutz y Massey Ferguson, suspenderían a más de 1,550 obreros, como con-

secuencia de la retracción de las ventas de inconvenientes en la producción.

La información se recibió con sorpresa en los medios sindicales, pues, según se dijo hasta la semana pasada las tres firmas trabajaban a pleno y hasta permitían a sus operarios cumplir horas extra.

En tanto, el Sindicato de Mecánicos y Afines del Transporte Automotor (SMATA) planteará al ministro de Trabajo argentino, general Horacio Liendo, la solicitud de que no se concrete la liquidación de la empresa General Motors en este país.

La medida de cerrar las plantas dejará sin trabajo a 4 mil operarios.